
 

 

１月２９日(土)、アートプラザ研修室で開かれました。

岩崎前市議の司会、斉藤議員が１２月議会報告をしました。 

               参加者からは「市営住

宅でもペット飼育でき

るようにしてほしい」

「まん延防止重点措置

適用での時短要請の対 

(アートプラザ研修室)     象にならない事業者へ 

家賃等の固定費の支援を」などのご意見・ご要望が出され

ました。ご参加ありがとうございました。 

 

 １月２０日、全国生活と健康を守る会大分県連合会は、

県下の自治体が生活困窮世帯の灯油を購入する「福祉灯油」

への支援を広瀬知事宛あてに申し入れました。 

           「灯油１缶、２０００円近くに 

値上が        値上がりして、生活保護の冬季 

加          加算では到底間に合わない」な 

いとの      どの切実な声が出されました。 

← (県議会応接室)  

 

梅が丘地区で、メガソーラーの建設が進められています。

１月２７日、計画の見直しを求める住民と市関連部局との

協議がおこなわれ、私も同席しました。 

           住民らは「排水路への流量計算 

など など明確な回答はない」「住宅

地への浸水被害が懸念される」

と指摘し、大分県に建設工事は

いったん中止を求め、事業者・ 

(市議会・委員会室)   県・市・住民との納得のいく協

議を持つよう強く求めました。市との協議で指摘した問題

点について、再度協議の場を持つことになりました。 

 

         岩屋寺石仏前から１０号線に通

ずるでこぼこ道路が全面舗装され

ました。通勤者からは、「スムー

ズ通行することができるようにな

った」周辺の事業所などの方か 

(全面舗装された道路) らも「車両通行の騒音が減少した」

などの声が寄せられています。 

 

 

 

今年は日本共産党創立１００周年です。７月の参議院選

挙は、政権交代の足がかりを築く選挙と位置づけ、野党と

市民の共闘のさらなる発展と、その要となる日本共産党を

強く大きくし、国民本位の政治へ大元から切り替えていく

ために力を尽くします。ご支援をお願いします。   

１・１７日、九州い  

っせい宣伝は、祝祭の

広場前でおこないまし

た。私は新型コロナウ

イルスオミクロン株へ

のワクチン・検査・医

療施設、保健所機能拡

充、事業者への支援 

(憲法改悪反対を訴える福間)  憲法改悪反対、憲法を

暮らしに生かすこと。などを訴えました。通行人からの激

励、缶コーヒーの差し入れもありました。 

 

ホルトホール大分大ホールです、１４時開会です。弁士は

小池晃書記局長に決まりました。 

次のことにご協力ください。 

●ご家族・友人に党の予定候補・政策をお知らせする資料

を届けてください。 

●２人～３人から、「日本共産党を知る会」な

どのつどいを開きましょう。 

●しんぶん赤旗をお勧めできる方をご紹介く

ださい。豊府地区では、小池書記局長の参議院本会議での    

 代表質問を視聴し、学習しました。 

       西大分地区では、志位委員長の党旗びらき 

あいさつを読み合わせして、交流しました。 

 

 

★長女の看護師専門学校への「奨学金貸付が決定」しまし

た。と母親から喜びの連絡がはいりました。★豪雨時浸水

が心配されていた餅田川の河川掘削も始まりました。 

ふくま健治生活相談所  

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 

            

活動報告ニュース 

２０２２年２月号 


